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Protokoll der ordentlichen Generalversammlung vom 23. Juni 2022 

 

 

Vorsitzender : Eric Balet 

Anwesende : gemäss Liste der Angemeldeten 

Protokoll : Lara Hermann 

Ort : Lonza, Visp 

Uhrzeit : 16 h 00 

 

 *************************************************** 

 

1. Eröffnung 

Herr Eric Balet begrüßt alle Anwesenden und dankt der Lonza für ihren Empfang. Er 

entschuldigt sich, dass er nicht auf Deutsch sprechen kann und weist darauf hin, dass die 

Übersetzungen auf den Begleitdokumenten verfügbar sind. Er liest das Wort des Vorsitzenden 

des Jahresberichts 2021 vor. 

 

Es gibt keine Anmerkungen zur Tagesordnung, die damit angenommen ist. 

 

2. Genehmigung des Protokolls der letzten Generalversammlung 

Das Protokoll der Generalversammlung vom 28. Juni 2021 wurde angenommen. Zur 

Erinnerung: Die Abstimmung war aufgrund der Pandemie per Briefwahl durchgeführt worden. 

 

3. Jahresbericht 2021 

Der Jahresbericht wurde an die Teilnehmer verteilt. Er ist auf der Website des Vereins 

verfügbar. Herr Eric Balet ging auf die wichtigsten Ereignisse ein, wie: 

▪ die Volksabstimmung über die Kinderzulagen, 

▪ die verschiedenen Kommunikationsaktionen, insbesondere die Teilnahme an der 

Sendereihe von Good Morning Wallis, 

▪ die Treffen digitagora und commerciagora, die das Networking und den Austausch von 

Ideen fördern, 

▪ die Stellungnahme zum Energiegesetz, 

▪ die Ergebnisse der Wertschöpfungsstatistiken, darunter jene des Mitarbeitende im 

Industriesektor, die weit höher sind als in anderen Sektoren. 

Der Bericht 2021 gibt keinen Anlass zu besonderen Bemerkungen und wird daher 

einstimmig angenommen. 
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4. Jahresrechnung 2021 und Bericht der Revisoren 

Herr Eric Balet stellt den Jahresabschluss 2021 vor. Er liest den Bericht der Revisoren vor. Diese 

konnten nicht anwesend sein und entschuldigen sich dafür. Der Jahresabschluss wird in der 

vorliegenden Form einstimmig angenommen. 

 

5. Budget 2022 

Herr Eric Balet stellt das Budget 2022 und den Vergleich mit der Rechnung 2021 vor. Sie sind 

im Teil über die Konten und Bilanzen des Tätigkeitsberichts enthalten, der im Internet 

zugänglich ist. Sie werden einstimmig angenommen.  

 

6. Jährlicher Mitgliedsbeitrag 

Die Mitgliedsbeiträge bleiben unverändert. 

 

7. Statutarische Wahlen 

Die Wahl von Herrn Daniel Jeiziner von Scintilla AG als Ersatz für seine Kollegin Frau Patricia 

Ruffiner wird angenommen. Die Wiederwahl aller anderen Vorstandsmitglieder wird ebenfalls 

zur Abstimmung gestellt und einstimmig angenommen. 

Die Kandidatur von Herrn Michael Ruppen von der Imwinkelried Lüftung und Klima AG als 

Nachfolger von Herrn Daniel Kehl von Swissfillon wird an der Generalversammlung 2023 zur 

Abstimmung gestellt. 

 

8. Eintritte / Austritte 

Es gibt weder Austritte noch Eintritte von Mitgliedern. 

 

9. Verschiedenes 

Herr Eric Balet informiert die Teilnehmer, dass es einen kantonalen Fonds für die 

Weiterbildung von Erwachsenen (FCFCA) gibt. Er ermutigt die Mitglieder nachdrücklich, ihre 

Projekte vorzustellen und lädt sie ein, die Internetseite www.fcfca-kwbf.ch zu besuchen. 

 

Die Sitzung wurde um 17.00 Uhr geschlossen. Nach Beendigung des statutarischen Teils 

eröffnet der Präsident den Konferenzteil und stellt die Referenten des Tages vor: Frau Sophia 

Dini zum Thema "Pol Industrie 4.0", Herr Giovanni Gallo, unser Gastgeber mit seinen Kollegen, 

die Herren Guy Raboud und Felix Derleth, die uns durch die Anlagen der Lonza führen und 

diese vorstellen.  

Im Anschluss an diesen Konferenzteil bedankt sich Herr Eric Balet herzlich bei den Führern und 

Referenten und lädt die Anwesenden zum von der Lonza offerierten Apero Riche ein. 

http://www.fcfca-kwbf.ch/

